

## Andrés Arauz: “La persecución política debe terminar. Debemos tratarnos como adversarios y no como enemigos”

Por: Redacción Ecuador. 16/04/2021

**Además, hizo un llamado a la paz y a la reconciliación de todos los ecuatorianos.**

El candidato presidencial por UNES, Andrés Arauz, se refirió a los resultados de la segunda vuelta electoral, los cuales dieron la victoria a su contrincante, Guillermo Lasso. Ante esto, **Arauz hizo un llamado a la paz y a la reconciliación entre ecuatorianos, con el fin de que se termine la persecución política.**

El presidenciable exhortó a las autoridades que gobiernan y que van a gobernar el país a que terminen **con la persecución política y que se traten como adversarios, no como enemigos.**

Convoco a la paz y a la reconciliación sobre la base del respeto absoluto a los derechos humanos. La persecución política debe terminar, debemos tratarnos como adversarios y no como enemigos.

— Andrés Arauz (@ecuarauz) [April 12, 2021](#)

De la misma manera, el Expresidente, Rafael Correa, se refirió al triunfo de Lasso y recordó que el éxito en su gestión será el éxito de Ecuador. Correa también le hizo un llamado a que pare con el “lawfare” o **la persecución política a las corrientes ideológicas de oposición.**

“No es un final sino un comienzo”, ha dicho Andrés. Gracias a todos por su apoyo. Sinceramente creíamos que ganábamos, pero nuestras proyecciones eran erradas. Suerte a Guillermo Lasso, su éxito será el de Ecuador. Solo le pido que cese el lawfare, que destruye vidas y familias.

— Rafael Correa (@MashiRafael) [April 12, 2021](#)

En su discurso de cierre, **Andrés Arauz también indicó que llamaría a Guillermo Lasso para expresarle sus felicitaciones.** Esto fue confirmado por el presidente electo.

Acabo de recibir la llamada de [@ecuarauz](#) para felicitarme por el triunfo de todos los ecuatorianos. Gracias por ratificar tu compromiso con el fortalecimiento de la democracia en nuestro país.

Con El Ecuador del Encuentro ganamos todos. ??

— Guillermo Lasso (@LassoGuillermo) [April 12, 2021](#)

De la misma manera, el candidato a la vicepresidencia por UNES, Carlos Rabascall, **publicó un mensaje en su cuenta de Twitter para reconocer el triunfo de Lasso y desearle éxito en su gestión.** El líder de CREO agradeció por las palabras de Rabascall.

Gracias por los buenos deseos [@rabascalcarlos](#). Este triunfo es por todas las familias ecuatorianas y su bienestar. En el Ecuador del encuentro ganamos todos. <https://t.co/q3Q2SiPJ8M>

— Guillermo Lasso (@LassoGuillermo) [April 12, 2021](#)

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Pressenza

**Fecha de creación**

2021/04/16